

Lokal-Nachrichten

Anzeiger für Muri-Gümligen und Allmendingen

97. Jahrgang, Nr. 36, 7. September 2023; www.lokalnachrichten.ch

Wort zur Woche / Parlamentsausflug / Leserbrief / Leserfoto..... 2 • Mondnacht / Gemeindeverwaltung Muri b. Bern..... 3 • Kirchen..... 5
Fachstelle Altersfragen / Frauenchor / Chalet Muri..... 6 • Vereine..... 7 • Urbanes Dorf..... 8 • Jacqueline Zalka..... 9 • Agenda..... 10

Für alle, die Hilfe zuhause
brauchen

Von wenigen bis 24 Stunden. Respektvoll,
von Krankenkassen anerkannt.

Tel 031 370 80 60
www.homeinstead.ch

Rundum-
Betreuung
ab CHF 6200
pro Monat

 **Home
Instead.**
Zuhause umsergl



Infoveranstaltung 1.–6. Schuljahr

Mittwoch, 13. September 2023, 18.00 Uhr
Mattenstrasse 2, 3073 Gümligen



Bildungszentrum ; **feusi**

Fussball

Guillaume Hoarau wechselt zum FC Muri-Gümligen

*Transfer-Sensation im Regionalfussball!
Der ehemalige Superstar der Berner Young Boys wechselt
zum FC Muri-Gümligen in die 2. Liga interregional.*

Bereits im Dezember 2019 trug Guillaume Hoarau kurz das Leibchen des FC Muri-Gümligen. Die YB-Legende wurde Mitglied bei der Sponsorenvereinigung «99er» und trug das Dress mit der Kult-Rücknummer für ein Foto. Jetzt trägt «Air France», wie der französische Ex-Nationalspieler genannt wird, das blaue Dress des FC Muri-Gümligen auch auf dem Platz. Vergangene Woche machte Club-Präsident Bruno Hunziker den Transfer-Coup publik. Hunziker sagt zu den «Lokal-Nachrichten»: «Er kann aus beruflichen Gründen nicht bei jedem Training und jedem Spiel dabei sein, aber er wird dabei sein, so oft es geht.» Trainer Riccardo Pileggi freut sich auf den prominenten Neuzugang: «Er

kommt nicht, um ein bisschen mit zu kicken, er will gewinnen.» Auch ohne seinen prominenten Neuzugang hat der FC Muri-Gümligen einen sehr guten Saisonstart hingelegt! Aus den ersten drei Spielen holte das Team immerhin sieben Punkte und liegt auf Platz drei der Tabelle. Das nächste Spiel bestreitet der FCMG am 9. September auswärts in Lausanne gegen Concordia und dann am 16. September zu Hause auf dem Füllerich gegen Schöftland. Wer weiss, vielleicht kommt Guy Hoarau dann zum ersten Mal zum Einsatz... Sicher ist: Auch beim FC Muri-Gümligen wird er die Nummer 99 tragen.

Peter Pflugshaupt



Von links: Bruno Hunziker (Präsident FCMG), Guillaume Hoarau und Riccardo Pileggi (Trainer FCMG).
Bild: zVg